



おいらん道中 in 桜祭り

羽 茂

4月10日(土)に、羽茂中学校前の桜並木通りで、「おいらん道中 in 桜祭り」が行われました。「羽茂太夫」「桜太夫」「五社太夫」の3人のおいらんが「かむろ」「舞子」などのおつきを従え、外八文字歩きを披露しました。

満開の桜と豪華絢爛なおいらんの姿に、集まった観客は歓声をあげていました。



▲満開の桜の下でのおいらん



ポストさん、ありがとう ポスト感謝祭

両 津

4月21日(水)、ポスト感謝祭が両津郵便局で行われ、夷保育園の園児10人が日ごろの感謝の気持ちを込め、局前のポストをぞうきんでふいて、きれいにしました。これは4月20日の郵政記念行事の一環として毎年行われているもの。園児全員で「赤い洋服がすてきなポストさん、いつもありがとうございます。雨や風からみんなの手紙を守ってください」と感謝の言葉を贈り、きれいになったポストに家族にあてた手紙を投かんしました。

ぴかぴかだよ▶



おけさまつり

相 川

4月24日(土)、25日(日)の2日間、相川三町目浜町の佐渡会館で、第40回おけさまつりが開催されました。会場にはたくさんの観光客が集まり、鬼太鼓や佐渡おけさなど佐渡各地の様々な芸能が披露され、大いに盛り上りました。



▲佐渡おけさ

◀北田野浦花笠おどり保存会